



## La novela policial en la literatura chilena

### Recursos

#### CATEGORÍA

Sitios temáticos

#### RESUMEN

La novela policial en la literatura chilena La crónica roja como crítica social La novela policial chilena se inicia con el Roman Calvo de Alberto Edwards, pasa luego por el Heredia de Díaz Etérovic, para seguir con Bolaño, Délano, Ampuero, Collyer, entre otros. En los últimos años, como plantea la crítica, ha "ocupado el lugar de la novela social".

**TEMAS**

Géneros literarios

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Memoria Chilena](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile